



2016

～アセンションの祭典～

ご参加の皆さまからの愛のコラボレポート！！！！

Mさんより

「愛でひとつ。」核を意識するととてもいい機会になりました。
初めて参加させて頂きましたが、午前中のセッションから始まり、全てが繋がって、トータルで素晴らしい一日でした。
考えずに感じることを意識していこうと思っています。
今日はすごたくさんのエネルギーを、愛を頂いた感じがしています。会場すべての皆さんに感謝と愛を贈りたいです。
本当にありがとうございました！

H. Sさんより

特にハートに響いたこと、重要と感じたことは、

- ・愛は永遠無限の神化
- ・みんなが愛でひとつになれば、日ノ本、地球がフィールド・シールドで包まれる＝アセンションしていける
- ・一番大事に常にフォーカスする
- ・うるうる、ワクワクのキープ&ギネス更新
- ・愛でひとつの地球を創る

です！！！！

Eさんより

本日、セミナーに参加して、前々から？？？だったアセンションのゲイトというものが

すごく分かったのと、皆とのハートでひとつになれた
感覚がすごく分かりました。
エネルギーのすごさも実感しました！
ありがとうございます！

匿名希望さんより

言葉にしなくても、HUG(ハグ)しているイメージをすることで
心で伝わるという言葉に救われました。
具体的に分かりました。
そのワークを通して、「あ～昔から感じていた
この感覚を“愛でひとつ”と言っているのかな？」
と思いました。

Tさんより

契り(ちぎり)＝愛でひとつ
それを本当に中心で感じ合えたと思いました。
ありがとうございました！

K・Yさんより

圧倒される雰囲気を感じつつも、包まれて溶けていくような
不思議な感じがしました。Ai先生が話されている時の
エネルギーがすごくて、お顔を見ていたのに目を開けて
いられないような状態でした。目を閉じてエネルギーに
委ねると同時に、どうにかならないよう体の一部を
動かしつついるという、上手く言えませんが、とにかく
グワングワンでした。
この先何かが変わって行くのが楽しみです。

K・Fさんより

ロータスさんのお話が心に響きました。
明日からハートで感じてみます。
色々な事が変わって行くと良いな

と感じました。

Mさんより

セミナーでは、愛でひとつのワークで、
ひとつ！！と感じた時、
すべてがぎゅっと集まった感じで、
ただ、本当にひとつなんだと感じました。
とてもとても嬉しい感覚でした。
ブースではLOVEさんにととても的確にお話頂き、
根源の愛のエネルギーが初めて少し分かり、
とてもウルウルでした。
エネルギーカードも、とても的確で、
カードと明美さんからエネルギーが伝わり、ウルウルでした。
ありがとうございました。

Aさんより

契り、HUG、愛でひとつ＝核のエネルギーワークを
した時に、本当に核の共鳴を感じ、喜び、震える振動を、
広がりを感じました。
心を開く、ハートを開く、愛し愛される感覚が分かりました。
仙骨のクリスタル化をイメージして、
自分の中心から根源の生命の光をつなげていけるように
頑張ります。

Mさんより

根源とつながり、全人類とつながれたこと。
地球さんと全生命と響き合えたことが、
とても重要だと感じ、これからそういう世界に
して行くため、自分の使命を果たして行きたいと
思います。

♥ご参加の皆さま♥

愛のコラボ全開MAX!!!をありがとうございました!!
次回のますますのギネス更新を、楽しみにしています!!



主催：2016 Ascension Project

Ascension Café Japan

協力：NMCAA Ascension Academy

2016 Ascension Project STAFF より愛と光をこめて